
 

AOA2, 

un espoir pour notre étoile 

 

ASSEMBLEE GENERALE 
Réunion TEAMS le 18/03/2021 

 

Présents : les membres du bureau (Mme Fabienne LORRE présidente, Mme 

Corinne ROBERT co-présidente, Mr Stéphane Lorre trésorier, Mme Katia 

GONNET et Mme Céline ROLLAND secrétaires) ; les membres du conseil 

d’administration (Mme Nelly BOURNOT, , Mme Nadine GUYOT, Mme Michèle 

SARREY) ; Invités Mme Anne CHWALISZEWSKI (représentante de la mairie de 

Gérardmer) ; Melle Léa et Mr Lilian LORRE. 

Excusés : M. André LALLEMENT ; M. Jean-Paul BOURNOT  

Invitée excusée : Melle Flavie LORRE. 

 

La crise sanitaire actuelle liée au Covid 19 nous oblige à réaliser cette seconde 

assemblée générale de l’association sous forme virtuelle et de façon restreinte 

pour une question d’organisation. Si la situation devait perdurer, nous 

souhaitons pouvoir proposer cette réunion aussi aux adhérents qui le 

souhaiteraient.  

 

 Rapport Moral de l’association « AOA2, un espoir pour notre Etoile » 

Aucune modification des statuts n’a été réalisée depuis la création de 

l’association (déclaration à la préfecture des Vosges en date du 10/01/2019).   

En 2020, la présidente explique que l’association a le même nombre 

d’adhérents (165) qu’en 2019 avec un mouvement de 25 personnes (25 non 

renouvellement mais 25 nouveaux adhérents). On note 102 adhérents Vosgiens 

et 26 de Meurthe et Moselle. 

Renouvellement des membres du bureau et d’administration : vote à 

l’unanimité. 



Au niveau communication, le site internet de l’association est remis 

régulièrement à jour ainsi que la page Facebook. Deux mails d’information ont 

été envoyés aux adhérents l’an dernier. 

 

 

  Rapport d’activités 2020 

La programmation des activités 2020 a totalement été chamboulée par 

l’actualité sanitaire entre confinements et mesures sanitaires strictes. Ainsi, 

quelques activités ont pu être tenues mais la majorité des programmations ont 

dû être annulées comme :  

 Soirées IUT Metz  

  Soirée Chorale à Richardmenil (54) 

  Marche Bucolique et Gustative en Haute Marne de Kat&Stéph 

  Trails vallée des lacs 

  Marche Nordique 

  Kermesse école Epinal 

  Musical été St Dizier 

  Foulées de Longemer 

  Vide grenier Richardmenil 

  Bal musette (52) 

  Marchés de Noel (Richardmenil /Ornan) 

  Weekend 21& 22 MARS  à Gérardmer pour remercier les étudiants 

 de l’IUT de Metz. 

Les évènements suivants ont pu être proposés : 

 Soirées IUT Metz (St Valentin,Chandeleur) : vente de Flamm et crêpes 

  100 ans du foot de Gérardmer : présentation de l’association 

  Saut à ski : vente de Flamm aux sportifs et organisateurs (sans public) 

 Marchés de Noel (Gérardmer) : stand des lutins de Noel au marché 

traditionnel 

  Vente de Miel de Michèle (don) 

  Vente d’un polyptyque de l’artiste Marie Jeanne (94) 

 Vide Dressing de Babeth. 



Les investissements 2020 sont :  

-achat d’un tapis de marche acquis pour favoriser l’activité sportive sécurisée 

pour le domicile  de notre Etoile. 

-achat d’un barnum pour l’association qui sera utile pour être au sec pour les 

ventes de Flamms. Le club d’athlétisme est remercié pour le prêt de son 

barnum bien utile avant cet achat. La famille LORRE offre à l’association des 

tables « mange debout » ainsi que les lumières pour éclairer le barnum. 

-achat de 500 gobelets aux couleurs de l’association (design par Mme Anne-

Claire GUYOT) car la nouvelle loi interdit l’usage de gobelets jetables. 

 

 

Bilan financier  

Le bilan financier correspondant à l’exercice clos au 31/12/2020 a été présenté 

par le trésorier.  

Le total des produits de fonctionnement s’élève à 13723,90€ tandis que le total 

des charges est à 8224,24€ soit un résultat de 5499,66€ .  

L’approbation des comptes est soumise au vote lors de l’assemblée générale. 

Le bilan est adopté à l’unanimité. 

 

 Vote sur les modalités de renouvellement des cotisations pour l’exercice 

2021 

Après un échange avec l’assemblée, il est voté à l’unanimité que nous laissons 

au tarif de 10€ l’adhésion à l’association. 

 

 Quelles actions en 2021 ? 

Il est difficile de se projeter sur les activités possibles cette année tant la 

situation sanitaire ne s’améliore pas.  

Certains projets de 2020 pourront peut-être être concrétisés contrairement à 

d’autres, notamment le week-end de remerciement aux étudiants de l’IUT Metz. 

Les projets sont : 

-Marche Bucolique et Gustative en Haute marne de Kat et Stéphane ? 

-Marche Nordique ? 

-Amicale des parents d’élèves de l’école d’Epinal? 

-Trail de la Vallée des lacs? 

-Musical été ST Dizier? 



-Foulées de Longemer? 

-Bal musette? 

-Marchés de Noel...... ? 

 

Quelques idées ont été proposées lors de la réunion : 

-Vente de Flamm dans des Camping de Gérardmer et environs ? 

-Vente de Flamm à Bol d’Air car il n’y aurait aucune restauration proche ? 

- La Présidente parle d’un projet d’organisation d’un bal sur Gérardmer avec 

l’ensemble des associations Géromoises en lien avec les maladies rares, 

orphelines ? 

 

 Informations diverses 

Notre étoile a eu deux rdv à l’IRR de Lay Saint Christophe (54) auprès du Dr 

BEISS, médecin chef du service et neuro rééducateur. Elle ne peut prétendre 

à un séjour de rééducation ce qui avait été envisagé au vue de l’accentuation 

de ses troubles de la marche et de l’équilibre. Cependant, des exercices de 

rééducation ont été donnés pour le domicile avec poursuite de l’utilisation du 

tapis de marche. Ce centre de rééducation va lui proposer un bilan d’évaluation 

afin de faire des essais d’adaptations pour viser l’obtention du permis de 

conduire, clé de sa future indépendance. 

Un second don de 5000€ a été réalisé le 18/02/2021 pour les recherches sur 

l’AOA2 du médecin américain Dr Fogel. Ce don a été possible grâce à Mme 

Camille GAMBERT et Grégoire qui ont aidé à ce transfert d’argent aux Etats-

Unis. La personne contact sur place confirme bien la future utilisation de ce 

don pour les recherches contre l’AOA2 et non pas pour des recherches 

éventuelles contre la Covid19. 

 

 Madame CHWALISZEWSKI, élue et représentante de la Mairie de Gérardmer 

prend la parole et remercie l’association pour l’invitation. Elle met notamment 

en avant le réseau solidaire géromois et la bienveillance des membres de 

l’association. Elle évoque la grande fête des associations géromoises prévue 

le 11/09 et soutient l’idée de l’organisation de l’événement associatif à travers 

l’organisation d’un bal en partenariat avec plusieurs associations. Elle précise 

que la mairie sera solidaire à cette action et propose le prêt de l’espace lac.  

 

La réunion se clôt par un air d’accordéon proposé par Mme Corinne ROBERT 


